

Bizitegi reinventa el Homeless Film Festival en su octava edición

- El festival de cine y teatro social de referencia en Euskadi amplía su oferta y añade dos días adicionales dedicados al cine a su tradicional programación del Bizkaia Aretoa.
- La cartelera se compone de dos jornadas variadas el 15 y 16 de noviembre en el Bizkaia Aretoa, además de dos largometrajes que se proyectarán el 7 de noviembre en los cines Golhem Alhondiga y el 30 de noviembre en el Serantes Club Aretoa de Santurtzi.
- Durante el festival de este año se podrá disfrutar del cortometraje *“Todo va bien”* de Adrián Ordoñez, la obra teatral *“Casting”* de Arrels Fundació, o el largometraje *“En los Márgenes”* de Juan Diego Botto.

La octava edición de Homeless Film Festival viene cargada de novedades, y entre ellas se encuentra una ampliación de su cartelera a cuatro jornadas, el 7, 15, 16 y 30 de noviembre.

El festival organizado un año más por Bizitegi presenta una atractiva propuesta, renovada con trabajos realizados durante este último año, y que añade la proyección de dos largometrajes a su tradicional oferta. Así pues, el 15 y 16 de noviembre se celebrarán las tradicionales jornadas dedicadas al teatro y cine social en el Bizkaia Aretoa, y el 7 de noviembre en los cines Golhem Alhondiga y el 30 de noviembre en el Serantes Club Aretoa de Santurtzi el público podrá disfrutar de dos películas de relumbrón.

Este festival de cine y teatro social pone el acento en la visibilidad e inclusión de las personas sin hogar y personas en situación de exclusión social. Se trata de una iniciativa que cuenta con la colaboración de la BBK, la Universidad del País Vasco, el Festival Santurzine, y el CineClub de Santurtzi, así como las Ikastolas y centros escolares (Ikastola Begoñazpi, Ikastola Artxandape, IES Ibarrekolanda BHI, IES Ondarroa BHI, IES Rekalde BHI).

Un año más, el Homeless Film Festival será el festival de cine y teatro social de referencia de Euskadi, cuyos detalles se pueden conocer mediante la web <https://homelessfestival.org/>.

El cine como principal novedad

Bizitegi se caracteriza por tratar de ofrecer un contenido de cada vez mayor calidad a todas aquellas personas que se interesan por el Homeless Film Festival. Por ello, en esta edición del 2023 ha

tratado de acercar destacados largometrajes a su público. Así, el 7 de noviembre en los Cines Golem Alhóndiga de Bilbao se podrá disfrutar de la proyección de *“En los márgenes”* una película dirigida por Juan Diego Botto y protagonizada por reconocidos intérpretes como Penelope Cruz y Luis Tosar.

Por otro lado, el fin de fiesta de la octava edición del Homeless Film Festival tendrá lugar el 30 de noviembre en el Serantes Club Aretoa de Santurtzi con la proyección de *“Matria”*, una película dirigida por Álvaro Gago Díaz, y que cuenta con María Vázquez, Santi Prego o Soraya Luaces entre sus protagonistas. *“Matria”* se ofrecerá en dos pases, a las 18:00 y a las 20:00.

La fiesta del teatro social

La jornada del 15 de noviembre programada en el Bizkaia Aretoa de Bilbao estará dedicada íntegramente al teatro. Por la mañana las dos compañías de teatro de Bizitegi representarán sus obras. Kuskurum, será la encargada de dar comienzo al festival, representando una adaptación de *“La Cueva de Salamanca”* de Miguel de Cervantes, bajo la dirección de Clotilde Pérez.

Después, siguiendo la costumbre de las últimas ediciones, estudiantes de Ibarrekolanda BHI harán su aparición para ofrecer un baile titulado *“Ibarrekolanda Arte Batxilergoko ikasleen dantza”*.

Para cerrar el pase matinal, otro de los clásicos del festival, la compañía de teatro Zenbatu dirigida por Iván Iparraguirre, hará su aparición con su obra *“Sobreviviendo”*.

Para la sesión de la tarde llegará desde Catalunya Arrels Fundació, que representará la obra *“Casting”*. Además, el público asistente tendrá de nuevo la oportunidad de disfrutar de la obra *“Sobreviviendo”* de la compañía Zenbatu.

Una gran variedad de cortometrajes

La jornada del 16 de noviembre del Bizkaia Aretoa estará íntegramente destinada al contenido audiovisual.

Por la mañana se proyectarán a primera hora los cortometrajes seleccionados en la sección *Kalean* del Festival *Santurzine* y de los cortometrajes producidos en Bizitegi. También durante la mañana se proyectarán los cortometrajes finalistas realizados por el alumnado de centros escolares (Arxandape Ikastola, Begoñazpi Ikastola, IES Rekalde BHI, IES Ibarrekolanda BHI, IES Ondarroa BHI).

Por la tarde, a partir de las 19:00, volveremos a tener la ocasión de disfrutar de los cortometrajes seleccionados en la sección *Kalean* del Festival *Santurzine*, cuyo ganador ha sido el cortometraje *“Muga”*, de Eñaut Castagnet. Además de los cortometrajes de la sección *Kalean*, se podrá disfrutar de los producidos en Bizitegi bajo la dirección de Iñigo Cobo, *“Mil Colores”* y *“Un día en la vida”*, y de los participantes en la sección oficial. También este pase de tarde, que estará presentado por el periodista Xabier Madariaga, se proyectarán los cortometrajes finalistas realizados por el alumnado de la Universidad (Facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación-UPV/EHU y la Facultad de Educación de Bilbao-UPV/EHU). Por último, se otorgará el *Premio Besarkada* de la sección oficial del festival, y enmarcado en esta sección oficial el público podrá disfrutar de uno de los platos principales de esta edición. Se trata del cortometraje *“Todo va bien”*, dirigido por Adrián Ordoñez.